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Beginn: 18:30 Ende: 19:42

Teilnehmerliste: Patrick Berchtold, Raphael Hutten, Martin Rabensteiner,
Clemens Müller, Jasmin Greschitz, Markus Fechter, Giovanni Ölsinger, Gernot
Maitz, Florian Schnedlitz, Daniel Scharf, Matthias Grill, Rebecca Leopold,
Markus Pelzl, Daniel Trenkwalder, Ronald Gigerl, Sebastian Steinacher, Felix
Schwärzler, Nikolaus Ostovary

 Eröffnung und Beschlussfähigkeit
o Beschlussfähigkeit der ISO ist mit 1/5 Mandatar*innen nicht

gegeben.
o Beschlussfähigkeit der ICE ist mit 2/5 Mandatar*innen nicht

gegeben.
 Lob und Tadel

o Lob an die, die bei dem Prof. Andrews waren
o Lob an die, die brav bei dem Standl gearbeitet haben
o Lob an die Viola, die eine gute Präsi erstellt und gehalten hat

beim Curr. Event
 HCI Update

o Plagiatsfall soll eindeutig sein
o Eigentlich sind alle ein wenig selbst schuld aber er bietet an sich

um ein FAQ zu kümmern
o Neue Info: Es gab Beschwerden über einen komischen neuen

Notenschlüssel, welcher überhaupt nicht am Anfang genannt
wurde (Studienrechtlich absolut kritisch)

o Nachfragen was die Begründung dieser Notenschlüssel und zu
später Ankündigung ist

o Daniel schreibt Prof. Andrews
 ETUT/Seminar Update

o Anträge sind eingereicht - 26 Anmeldungen, 18 würden
mitfahren, 8 ohne mitfahren

o Ein wenig mehr Werbung wäre nicht schlecht
o PA ist noch nicht durch
o 2 Trainer:innen + 1 Co-Trainerin
o Sollen wir wieder ein Standl fürs ETUT machen? Wird je nach der

Anzahl der Leute entschieden
 Aufsommern Nachbesprechung

o Organisatorisch gut gelaufen
o Besuchszahl war gering leider
o Wetter vielleicht ein Punkt
o Auf- und Abbau hat gut funktioniert
o 2 Kisten an Becher fehlen allerdings. Viola soll anrufen
o Essenstandl Schichtliste mal wieder zu leer. Diesmal wurde früher

geschlossen => Es gibt Toast in der StV
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o Security war kaum da, ist zu früh gegangen und hat deren Pflicht
nicht wirklich erfüllt

o Becher und Security wird mit Viola geklärt wenn sie wieder da ist
 Ergebnisse Meinungsumfrage

o Die wichtigen Punkte, vor allem die Kritik, wurde
durchbesprochen. Es gab viele Punkte, die durch eine höhere
Transparenz (genauso wie der Punkt Transparenz) gelöst werden
könnten. Wir werden auf jeden Fall uns darum kümmern die
Transparenz zu steigern.

o Alle Punkte werden an unserem Seminar aufgearbeitet und
versucht Lösungen zu finden, um uns inhaltlich zu verbessern.

 Emails beantworten
o Die 3 Grading Scheme Emails werden von Dani beantwortet

 Allfälliges
o Es werden die Napo Gutscheine durch Bausatzgutscheine ersetzt,

da das System immernoch nicht funktioniert
o Hätte jemand Zeit für ein spontanes Evaluierungsfrühstück mit

der Verfahrenstechnik und ICE am 23.06 von 09:00 - 12:00?
o Es gab Kritik an der Kommunikation der StuKo zu den

Lehrveranstaltungsleitenden. Allerdings wird Prof. Legenstein
darum gebeten, diese Kommunikation zu verbessern

 Schriftführung und Leitung
o Leitung: Giovanni Ölsinger
o Schriftführung: Martin Rabensteiner


